パリ日本人学校 小学部 1年1組 学級通信

# 青空あおぞら

担任 荻野 竜平

第41号 令和7年 3月14日

parinichiogino@gmail.com

#### ♪ 算数 かたちづくり

算数で、色板や数え棒などを使って、形の学習をしています。始めは作りたいものを作りますが、「4枚の色板を使って」と制限がかかると遊びが学習にかわります。教科書の122ページは本当によくできています。使用する数が増えるだけではなく、どのように組み合わせるのか線が印字されていません。つまり、形を大まかに見るだけでは作れないようになっています。「2枚の色板を組み合わせて四角ができたから…」「このまっすぐ(直線)を延ばさないと…」、「(この部分に)こんなに使うと他が足りない…」など、学んだことを使いながら、図形を構成する要素にも目を向けて考えていました。始めは分からないことが悔しくて涙が出てしまった子もいましたが、自分の力で見つけ出すことができてとても嬉しそ

うでした。







### ♪ 「春」が近づいてきたよ

学校に訪れた春の気配を見つけるために、生活の時間に教室を出て調べました。子ども達が発見しましたが、校内の桜にも種類が幾らかあるようです。玄関前にあるのは花びらにひだがあって、大きな花が特徴の八重桜。これはまだ、つぼみが堅いようです。バスホールにはチェリーブロッサムがあり、ピンクの花がちらほら咲き始めました。そして、中庭には山桜。木全体が小さく、花は下向きについています。「咲いているのと、咲いていないのがあるのはどうして?」と素敵な疑問を抱いていました。









♪ 1年間ありがとうございました。



カッコいい服で、はじめて小学生として登校してきた入学式。この1年の成長は非常に大きなものだと感じます。当初、すらすら字が読めず、文章を書けなかった子ども達が、学びを通して、自分の考えをしっかり伝えられるようになりました。現在は言われたことだけではなく、<u>学びを自ら楽しむスーパー1年生</u>になってくれました。入学式の日にお話した、「小さな変化に目を向け、認めてあげて欲しい」という願いを受け止め、ご家庭で実践していただけた証だと考えています。1年間の教育活動にご理解、ご協力いただけましたこと、心より感謝申しあげます。



## ♪ 2年生の準備

間違いなく、1年1組の子ども達はスーパー1年生になりました。次の2年生でもスーパー2年生になれるように、学習用具の準備をお願いします。①お道具箱の中ののりやテープの補充、②色鉛筆やクレパスの整理、③絵の具セットをきれいにするなど、新しい気持ちでスタートできるように、子ども達と相談しながら一緒にしてあげて下さい。

### ♪ 4月8日始業式

2年生が始まります。新しい先生方との出会いです。1年生と同様、楽しく、ケジメのあり、自分の 思いが素直に出せる、そんな2年生になってくれると信じています。

#### 【持ち物】

連絡帳、筆記用具、上ぐつ、ぞうきん、マジック(名前書き用)お道具箱